



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS
LISTA DE MOVIMIENTO
7 SEP 2022
Recibido.....11:18.....Hs.
No. 49291.....C.D.

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

RESUELVE:

ARTÍCULO 1 - Otorgar la distinción *Diploma de Honor* a los sres. jugadores Carlos Delfino, Tayavek Gallizzi, Nicolás Brussino y Tomás Chaperó, y al médico Juan José Dere, en reconocimiento a su actuación en el plantel del seleccionado argentino de Basquet que obtuvo la Copa América en Recife, Brasil, el pasado domingo 11 de septiembre de 2022.

ARTÍCULO 2 - Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de entrega de la distinción.

ARTÍCULO 3 - Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

ARTÍCULO 4 - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

ARTÍCULO 5 - Regístrese, comuníquese y archívese.

Betina I. Florito
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El pasado domingo 11 de septiembre de 2022 el seleccionado argentino de basquetbol ganó el título de la AmeriCup (Copa América) de la disciplina, al derrotar al local Brasil, por 75-73, en la final jugada en la ciudad de Recife, Brasil.

Antes de vencer a Brasil en la final, el elenco nacional lideró la zona B del certamen tras vencer a Islas Vírgenes, Puerto Rico y República Dominicana. En cuartos de final superó a Venezuela; en semifinales, a Estados Unidos y en la final al anfitrión.

Dentro del plantel campeón se destacaron cuatro jugadores de la provincia de Santa Fe. Ellos son Carlos Delfino, Tayavek Gallizzi, Nicolás Brussino y Tomás Chaperó. Además integró el equipo médico del seleccionado, el también santafesino Juan Dere.

Alguno de ellos con una gran trayectoria dentro de la disciplina y otros que están haciendo su camino y que tienen un promisorio futuro.

En ese sentido, vale destacar que el escolta Carlos Delfino, nacido el 29 de agosto de 1982 comenzó en Macabi para luego pasar por Unión y CUST (Club Unión de Santo Tomé) en el plano local. Después de jugar algunos partidos con Libertad de Sunchales proyectó su carrera en Italia, antes de llegar a la NBA. Fue elegido en 2003 primera ronda puesto 25 por Detroit Pistons. Pasó por esa franquicia, Toronto Raptors, Milwaukee Bucks y Houston Rockets. Actualmente milita en el Pesaro de Italia, de la serie A1. Con la Selección Argentina de Mayores logró la medalla de oro en Atenas 2004, la de bronce en Beijing 2008. Además, ganó el Sudamericano 2004, el Preolímpico 2011 y la AmeriCup 2022.

Por su parte, el alero Nicolás Brussino, nacido en Cañada de Gómez, departamento Iriondo, y desde ADEO, su club de origen, se proyectó en la Liga Nacional, donde estuvo en Regatas Corrientes y Peñarol de Mar del Plata. En la NBA, durante 2016 y 2017 vistió las camisetas de Dallas

*2022 - AÑO DEL 40.º ANIVERSARIO DE LA GUERRA DE MALVINAS EN HOMENAJE A VETERANAS,
VETERANOS Y CAÍDOS EN DEFENSA DE LAS ISLAS MALVINAS, GEORGIAS DEL SUR Y SANDWICH DEL
SUR*



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Mavericks y Atlanta Hawks. Con la Selección Mayor fue campeón panamericano en Lima 2019, subcampeón del mundo en China 2019 y campeón de la AmeriCup 2022.

El pivote Tayavek Gallizzi, nacido el 8 de febrero de 1993 nacido en el barrio Santa Rosa de Lima de la ciudad de Santa Fe e iniciado en Macabi formó parte de Quilmes (Mar del Plata), su primer club en la Liga Nacional. Pasó por Quimsa de Santiago del Estero, La Unión de Colón de Entre Ríos y Regatas Corrientes. Viene de ganar su primer título con Instituto de Córdoba. Con la Selección Mayor jugó dos mundiales (España 2014 y China 2019), siendo campeón Panamericano en Lima, subcampeón mundial en China y campeón de la AmeriCup 2022.

El interno Tomás Chaperó, nacido el 10 de junio de 2001 nació en Santa Fe pero se crió en Vera. En formativas pasó por Unión y Sanjustino. Su camino en el profesionalismo lo inició en Bahía Basket, el equipo que tiene a Pepe Sánchez como cara visible. En el exterior pasó por el Ourense y viene de jugar en Asociación Deportiva Don Bosco la temporada pasada (España). Fue parte de varios mundiales con las selecciones menores y su debut en la mayor se produce este año con el oro en Recife 2022.

Para finalizar, el médico Juan José Dere inició su trayectoria dentro del Basquet jugando para el club República del Oeste de la ciudad de Santa Fe. Es parte del staff médico de Unión, de la misma ciudad y desde hace casi una década integra el equipo médico de la Selección Argentina.

Consideramos justo destacar este título obtenido por la selección argentina de Basquet y en particular a estos santafesinos que nos representan, por su destacada actuación, profesionalismo y esfuerzo puesto al servicio del conjunto.

Es por todo lo expuesto que solicito a mis pares el acompañamiento para la aprobación del citado proyecto.

Betina I. Florito
Diputada Provincial

*2022 - AÑO DEL 40.º ANIVERSARIO DE LA GUERRA DE MALVINAS EN HOMENAJE A VETERANAS,
VETERANOS Y CAÍDOS EN DEFENSA DE LAS ISLAS MALVINAS, GEORGIAS DEL SUR Y SANDWICH DEL
SUR*